
Giardino  di  Artemide,Italia:
"Riqualificazione,  no
scempio"

“Nessuna distruzione di piante preziose, nè scempio ai danni
di presunti giardini botanici all’interno del cortile di

palazzo Vermexio. Al contrario, l’amministrazione comunale di
Siracusa sta portando avanti un bel progetto che consentirà ai
cittadini e ai visitatori di godere dell’Artemision”. Il vice
sindaco,  Francesco  Italia  replica  in  questo  modo  alle
polemiche di alcune associazioni ambientaliste ed esponenti
politici  di  opposizione  che  ieri  hanno  denunciato  lo
sradicamento delle piante del “giardino di Artemide”. Italia,
nel  corso  di  una  conferenza  stampa  convocata  proprio  nel
cortile del palazzo del Comune, ha chiarito che “quello che,
fantasiosamente, è stato descritto come un intervento mirato
alla creazione di un parcheggio ad uso e consumo di assessori
e dipendenti comunal è, invece, un’azione di riqualificazione
della  parte  interna  dell’immobile,  che  collega  palazzo
Vermexio al palazzo di via Minerva e che consentirà, una volta
portato  a  termine,  di  visitare  l’antico  tempio”.  Quelle
sradicate, secondo le spiegazioni fornite dall’assessore al
Centro storico, sarebbero state piante infestanti. “Le piante
che possono essere considerate pregiate sono state “salvate” –
conclude  Italia-  e  presto  si  potrà  godere  di  un  “vero”
giardino”.

https://www.siracusaoggi.it/giardino-di-artemideitalianon-scempio-ma-riqualificazione/
https://www.siracusaoggi.it/giardino-di-artemideitalianon-scempio-ma-riqualificazione/
https://www.siracusaoggi.it/giardino-di-artemideitalianon-scempio-ma-riqualificazione/
http://www.siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2013/09/giardino-artemision.jpg


Vermexio,  cemento  al  posto
delle piante

“Palazzo Vermexio privato del suo “polmone verde”. Le piante
che da sempre hanno fatto parte del cortile interno del

palazzo  del  Comune  lasciano,  così,  il  posto  a  cemento  e
pietrisco”. Protestano in questo modo, per una scelta che non
condividono,  il  deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo  e  i
consiglieri  comunali  Salvo  Castagnino,  Simona  Princiotta,
Salvo Sorbello, Fabio Rodante, Cetty Vinci  e Fabio Alota. “La
macchia mediterranea che caratterizzava il cortile- protestano
in una nota gli esponenti politici – oggi non esiste più. Non
sappiamo chi abbia autorizzato questo scempio, ma si tratta
senz’altro  della  decisione  di  chi   non  voleva  prendersi
l’impegno di attivare e garantire la manutenzione del verde”.
Secondo  quanto  a  conoscenza  di  Vinciullo  e  del  gruppo  di
consiglieri comunali, alla Soprintendenza non sarebbe stato
chiesto  alcun  parere.  Indice  puntato  contro  l’assessore
regionale ai Beni Culturali, Mariarita Sgarlata. “Come mai –
si chiedono i firmatari della nota –  non è intervenuta?

 

Siracusa,tutto pronto per la
prima Festa dello Sport

Ultimi ritocchi al programma della prima Festa dello Sport,
che si svolgerà a Siracusa dal 7 al 13 ottobre prossimi.

L’assessore Maria Grazia Cavarra conferma le date e spiega che
“si tratterà di una settimana in cui  in alcune piazze della
città potranno essere praticate numerose discipline sportive:
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dal badminton al calcetto, dalla danza orientale allo zumba,
dal  basket  alla  pallamano,  ma  anche  subbuteo,  scacchip,
calcetto balilla, dama”. La Festa dello Sport sarà inserita
nell’ambito della manifestazione “Moveweek 2013” , che vedrà
diverse  città  europee  contendersi  il  premio  “Now  we  move
award”, per partecipare al Move congress di Barcellona, in
calendario dal 16 al 19 ottobre prossimi. In caso di Successo,
l’amministrazione comunale metterà il premio in palio tra le
società che avranno partecipato alle iniziative a cui si sta
lavorando. “La Festa dello Sport -ricorda l’assessore Cavarra-
non ha costi per il Comune. L’evento sarà realizzato, infatti,
grazie alla collaborazione delle associazioni Aics, Coni e Usp
e con l’intervento di società sportive e singoli cittadini,
insieme  alle  scuole.Sarà  un’occasione  per  incontrarsi-
conclude l’esponente della giunta Garozzo- e per approcciarsi
allo sport, a tutto vantaggio della propria salute”

Droga e denaro in casa, in
manette presunto spacciatore

Presunto pusher in manette a Floridia. I carabinieri del
Nucleo operativo della Compagnia di Siracusa hanno arrestato

Paolo  Carrubba,  29  anni,  già  noto  alla  giustizia,  con
precedenti legati allo spaccio di droga. I militari dell’arma
tenevano da tempo d’occhio il giovane floridiano e, dopo un
appostamento di diverse ore nei pressi della sua abitazione,
dove  avevano  notato  un  sospetto  andirivieni  di  soggetti
conosciuti come consumatori abituali di sostanze stupefacenti,
hanno  fatto  irruzione  nell’appartamento  per  perquisirlo.
All’interno, i carabinieri avrebbero  rinvenuto 36 grammi di
cocaina, un grammo di hashish, tre grammi di marijuana già
essiccata, sette piante di canapa indiana dell’altezza di 60
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cm circa e un bilancino elettronico di precisione, oltre al
 materiale utilizzato per il confezionamento delle dosi.  In
casa  di  Carrubba,  anche  duecentocinque  euro  in  contanti,
suddivisi in banconote di medio-piccolo taglio, ritenuto il
provento dell’attività di spaccio. Il presunto spacciatore è
stato condotto presso la Casa Circondariale di Cavadonna con
l’accusa  di  detenzione  ai  fini  di  spaccio  di  sostanza
stupefacente. Proseguono le indagini, per risalire  ai canali
di approvvigionamento della droga.

Commissioni  Ecologia  e
Contenzioso,eletti  i  vice
presidenti

“Fumata bianca” per la vice presidenza delle commissioni
consiliari  Igiene,  Sanità  ed  Ecologia  e  Contenzioso  e

Personale  di  Siracusa,  presiedute  da  Gianluca  Romeo  e
Fortunato Minimo. I loro vice saranno rispettivamente Alfredo
Boscarino  e  Gaetano  Malignaggi,  eletti  nel  corso  delle
votazioni di questa mattina. A questo punto l’attesa è tutta
per l’elezione del vice presidente della sesta commissione,
Finanze, Bilancio, Programmazione e sviluppo, presieduta da
Cosimo  Burti,  che  ha  convocato  la  seduta  che  dovrebbe
risultare  decisiva  per  domattina  alle  9.
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Siracusa,  rinvenuto  il
cadavere di un uomo

Il corpo senza vita di un uomo e’ stato rinvenuto questa
mattina all’interno della scuola albergo di via Francesco

Crispi. A notare il cadavere dell’uomo, che sarebbe di origini
peruviane, sarebbero stati alcuni passanti, dai quali sarebbe
partita  la  segnalazione  alla  polizia  e  ai  vigili  del
fuoco. Secondo una prima ricostruzione dei fatti, l’immigrato
sarebbe deceduto a causa delle lesioni riportate cadendo dalle
scuole. Gli investigatori non escludono nemmeno l’ipotesi di
un omicidio o di un tragico incidente a seguito di una lite
con altre persone che utilizzano l’edificio abbandonato come
ricovero di fortuna.

Sta bene Frah, nata a bordo
durante traversata

Sono discrete le condizioni di salute di Frah, la neonata di
10 giorni circa approdata questa mattina a Portopalo insieme

agli altri 178 passeggeri del barcone di migranti (leggi qui),
perlopiù  siriani,  intercettato  nella  notte  al  largo  di
Siracusa. La piccola, che pesa due chili e 550 grammi, è stata
accompagnata  all’ospedale  Trigona  di  Noto  per  essere
sottoposta  ai  necessari  controlli  medici.  La  madre,  una
diciassettenne, ha raccontato di averla partorita a bordo del
natante il 30 agosto scorso.
La  neonata,  che  secondo  quanto  hanno  appurato  i  medici
dell’ospedale netino è vitale e reattiva, avrebbe risentito
delle difficili condizioni in cui sarebbe venuta alla luce. A
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questo sarebbe dovuto il moderato rialzo febbrile  registrato.
In mattinata, Frah è stata ricoverata presso il reparto di
Pediatria per essere sottoposta alle cure del caso.

Porta  bloccata  con  l'
"Attack",  vigili  si
improvvisano falegnami

Da  poliziotti  municipali  a  falegnami   improvvisati,  per
riparare  la  porta  di  ingresso  dell’abitazione  di  una

cittadina, probabilmente vittima di uno scherzo poco gradito.
E’ accaduto ieri pomeriggio, quando al Comando dei Vigili
urbani di via Molo è arrivata la telefonata di una donna,
residente in un complesso di edilizia popolare di Siracusa, a
cui  qualcuno  aveva  bloccato  la  serratura  della  porta  di
ingresso con l’impiego di colla “Attack”. La donna, che al
momento della presunta goliardata non si trovava in casa, non
riusciva a fare rientro nel suo appartamento. Una pattuglia
della Polizia municipale è così intervenuta. Dopo un primo
sopralluogo, i vigili hanno ritenuto necessario acquistare a
proprie spese il materiale necessario per una riparazione di
fortuna.
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Salvataggio  in  mare,
l'assessore  Italia  tra  i
soccorritori
Soccorso in mare questa mattina nei pressi del Porto Piccolo
di  Siracusa.  Intorno  alle  9,  alla  Capitaneria  di  Porto  è
arrivata la richiesta di aiuto da parte di un diportista, che
segnalava  un  guasto  meccanico  alla  propria
imbarcazione.  Immediato  l’intervento  della   motovedetta  CP
515.  Gli  operatori  della  Guardia  costiera  hanno  fornito
assistenza al malcapitato, che nel frattempo era finito con la
propria barca sulla scogliera in corrispondenza del parcheggio
Talete. Lì, lo aveva raggiunto l’assessore Francesco Italia,
che  stava  tentando  di  aiutarlo  in  attesa  dell’arrivo
dell’equipaggio  della  Capitaneria.  Il  natante  in  avaria  è
stato trainato fino allo “Sbarcadero Santa Lucia”.

Modifica  dell'art.138,  sit-
in a Carlentini
Prosegue, anche in provinicia di Siracusa, la campagna del
Movimento 5 stelle contro la prevista modifica dell’articolo
138 della Costituzione. Per oggi è previsto un sit- in a
Carlentini.  Dalle  18:30  alle  21:00  ,  gli  esponenti  del
movimento  di  Beppe  Grillo,  illustreranno  ai  cittadini  le
ragioni del “no” alla modifica , con l’obiettivo di promuovere
la  petizione  on  line  avviata  dal  quotidiano  “Il  fatto”.
L’articolo  118  dispone  che  “le  leggi  di  revisione  della
Costituzione e le altre leggi costituzionali sono adottate da
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ciascuna Camera con due successive deliberazioni ad intervallo
non  minore  di  tre  mesi,  e  sono  approvate  a  maggioranza
assoluta  dei  componenti  di  ciascuna  Camera  nella  seconda
votazione.Le  leggi  stesse  sono  sottoposte  a  referendum
popolare quando, entro tre mesi dalla loro pubblicazione, ne
facciano  domanda  un  quinto  dei  membri  di  una  Camera  o
cinquecentomila elettori o cinque Consigli regionali.La legge
sottoposta a referendum non è promulgata, se non è approvata
dalla maggioranza dei voti validi.Non si fa luogo a referendum
se  la  legge  è  stata  approvata  nella  seconda  votazione  da
ciascuna delle Camere a maggioranza di due terzi dei suoi
componenti”.Le modifiche previste consentirebbero, invece, la
riduzione del tempo di intervallo tra le deliberazioni delle
Camere da tre mesi ad uno solo e l’inserimento, all’interno
del  percorso  di  modifica  della  Costituzione  di  un  nuovo
organo, il Comitato dei Saggi, con il compito di “pensare,
impostare  ed  elaborare”,  lasciando  all’Assemblea  il  solo
compito  di  ratifica.  “Mai  come  adesso-  commenta  il
responsabile  del  Movimento  5  stelle  di  Carlentini,  Alfio
Vacanti- sentiamo viva l’esigenza di informare i cittadini sui
tentativi  effettuati  dall’attuale  governo,  in  perfetta
continuità con i governi precedenti, di spogliare il popolo
della sua già precaria sovranità”.

 


